

Deux classes de maternelles fermées

Après un violent orage, l'école maternelle a subi un dégât des eaux, provoquant sa fermeture.



L'école maternelle devrait rouvrir rapidement selon la maire Lydie Demené.

© D.L.-T.

Si le pays rochefortais n'a pas été frappé, contrairement à la Haute-Saintonge, par l'épisode de grêle du 26 mai, un violent orage, survenu le lundi 28 mai en fin de journée, a en revanche provoqué quelques dégâts. Ce fut notamment le cas sur la commune de Port-des-Barques.

“Quand la directrice de l'école est arrivée dans l'établissement, le mardi 29 mai à 6 h 30, elle a constaté que, les faux plafonds de l'une des deux classes des maternelles s'étaient effondrés, avec également de nombreuses infiltrations d'eau, raconte la maire de la commune Lydie Demené. Je suis arrivée sur les lieux à 7 h 15. J'ai alors décidé, pour des raisons évidentes de sécurité, d'une fermeture provisoire. J'en ai ensuite informé le conseil municipal le soir même.”

44 élèves sont habituellement scolarisés à l'école maternelle. Suite à cette fermeture, certains parents ont décidé de garder leurs enfants. 19 autres écoliers ont alors trouvé refuge dans les locaux du centre de loisirs.

Refuge au centre de loisirs

“Il se situe dans le même groupe scolaire, ce n'est donc pas un problème”, poursuit la maire. Dès le lendemain, une entreprise était sur les lieux du sinistre pour évaluer les dégâts et pour envisager les réparations. “Tout devrait rapidement rentrer dans l'ordre. Des travaux vont être effectués. Normalement, dès le début de la semaine, les enfants devraient réintégrer l'école maternelle”, conclut Lydie Demené. ■

D.L.-T.